

Intervenciones entregadas a la Mesa Directiva

Intervención del Diputado José Guadalupe Ambrocio Gachuz.

Día Internacional del Migrante en el Mundo, establecido por las Naciones Unidas.

Con su venia presidenta:

Estimadas diputadas y diputados, como saben la asamblea general de las Naciones Unidas declaro el día 18 de diciembre como el Día Internacional del Migrante, en todo el mundo.

La migración representa un derecho humano, con el que cuentan las personas a efecto de buscar mejores condiciones de vida y que en sus propios países no han logrado una estabilidad principalmente económica y social.

Derivado de este fenómeno social que se ha incrementado considerablemente en las últimas décadas, a nuestro país es protagonista de dos importantes acciones:

Primero. México por su condición geográfica y vecindad con vecino país del norte los Estados Unidos de Norteamérica representa una ruta natural de flujo migratorio en donde se observan caravanas de personas que emprenden su camino para la búsqueda de mejores condiciones de vida, y encuentran en diferentes regiones de nuestro país un lugar para establecerse temporalmente para fines de descanso y búsqueda de un empleo temporal para luego continuar su éxodo.

Segundo. También un gran número de connacionales, migran a los Estados Unidos en donde se han establecido y la gran mayoría ha encontrado una nueva y mejor forma de vida, es importante recordar que dicho establecimiento se deriva a la gran fortaleza y creatividad que tenemos los mexicanos para el trabajo, así como la capacidad para hacernos cargo de responsabilidades, dichas condiciones nos han retribuido en los casos de éxito de muchas personas, pero también los éxitos económico que entregan día con día, las personas que han migrado.

Prueba de ello son las remesas de dinero que envían a México y a octubre de este año representa ingresos superiores a 30,671 millones de dólares, los cuales son una activación económica real para el país, que representa un bienestar social.

Es cuanto presidenta....

Palacio Legislativo de San Lázaro, Ciudad de México, a 12 de diciembre de 2019.- Diputado José Guadalupe Ambrocio Gachuz (rúbrica).»